



Comunicado de prensa
En Rabat, a 4 de diciembre de 2025

GRAN CAMPAÑA MÉDICA Y QUIRÚRGICA DE LA FUNDACIÓN MOHAMMED V PARA LA SOLIDARIDAD EN ESMARA

En el marco de su compromiso por dar seguimiento a las campañas médicas de proximidad, la Fundación Mohammed V para la Solidaridad pondrá, del 5 al 7 de diciembre, un gran dispositivo de asistencia médica y quirúrgica al servicio de la población de la provincia de Esmara, con el objetivo de cubrir todas sus necesidades no satisfechas en materia de cirugías y tratamientos especializados. La puesta en marcha de este programa ha requerido una movilización logística de gran envergadura, dos instalaciones operativas y la participación de socios institucionales y asociativos.

La ciudad de Esmara y sus habitantes acogerán esta nueva campaña médica y quirúrgica. Se trata de otra iniciativa solidaria que tiene por objetivo facilitar un acceso rápido a intervenciones quirúrgicas y abordar las necesidades prioritarias de la población desfavorecida de la provincia mediante consultas con facultativos especializados. El programa permitirá prestar un servicio pluridisciplinar, pues se cubrirán especialidades como pediatría, ginecología, cardiología, oftalmología, odontología... Asimismo, se realizarán intervenciones de cirugía general, pediátrica y de cataratas gracias a equipos de cirujanos habilitados a tal efecto.

A través de esta iniciativa, la Fundación ofrecerá más de **100 operaciones** y asistirá a una población de aproximadamente **4500 personas** en las diversas consultas pluridisciplinares.

La actividad se articulará en torno a dos dispositivos. El primero de ellos, habilitado dentro del propio Hospital Provincial de Esmara, acogerá las intervenciones quirúrgicas generales y pediátricas. El segundo, ubicado también en el hospital pero en el patio exterior, reunirá todas las instalaciones pluridisciplinares necesarias para los cribados, consultas y asistencia especializada, así como una unidad quirúrgica móvil destinada a la cirugía de cataratas. Esta organización logística dotará de fluidez al recorrido entre admisión, exploración clínica, derivación y asistencia médica de los pacientes.

La campaña cuenta con el apoyo de medios logísticos, materiales y humanos de gran calibre. Las diferentes unidades médicas móviles de la Fundación (de oftalmología, odontología, biología, ecografía, farmacia, etc.) complementarán los servicios de diagnóstico y consulta especializados. Por su parte, la unidad de cirugía de la Asociación Marroquí Médica Solidaria (AMMS) reforzará la asistencia quirúrgica local, especialmente mediante el apoyo a las operaciones de cataratas.

El programa contará con la participación de un equipo compuesto por **46 médicos**, entre cirujanos, generalistas y especialistas. Por otra parte, el personal paramédico contribuirá a preparar y acompañar a los beneficiarios, en coordinación con los médicos funcionarios y trabajadores sociales de la Fundación.

La operación cuenta también con el respaldo y la colaboración de las autoridades locales, la delegación provincial de Salud y Protección Social de Esmara, el Hospital Universitario de Agadir, la AMMS y el Instituto Superior de Enfermería y Técnicas de la Salud de El Aaiún.



Comunicado de prensa
En Rabat, a 4 de diciembre de 2025

Esta nueva campaña solidaria pone de manifiesto la continuidad del compromiso de la Fundación con la promoción del acceso a la asistencia sanitaria especializada, mediante un acompañamiento directo de la población y un apoyo a aquellas iniciativas que mejoran de manera concreta su calidad de vida.